

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 21 décembre 2018

**Sylvain Chapeu, nouveau directeur de secteur de Lourdes
de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées**

Sylvain Chapeu obtient un DUT Gestion des Entreprises et des Administrations et un BTS Force de Vente dans le cadre d'une alternance à la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées où il est engagé en 1997, en qualité de conseiller clientèle. Dès 2000, il se voit confier la charge de directeur d'agence, d'abord à l'agence Saint-Aubin à Toulouse, puis à Montréjeau en 2004, et à Saint-Gaudens en 2009. En 2014, il accède aux fonctions de directeur de secteur de Tarbes Foirail.

Aujourd'hui, Sylvain Chapeu est nommé directeur de secteur de Lourdes au sein de la Direction Commerciale Hautes-Pyrénées de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées.



« Ma priorité est de garantir la satisfaction de l'ensemble de nos clients, particuliers et professionnels. Avec mon équipe, nous voulons être attentifs à leurs besoins, réactifs à leurs sollicitations et force de proposition pour les accompagner au mieux dans leurs projets de vie ou d'entreprise. »

Contact Presse

Marie Charrière – Anouk Déqué Communication
06 61 63 16 01 E-mail : m.charriere@adeque.com